

Arrivée à la Maison Jaune depuis la Chapelle sur Erdre

Depuis l'entrée de la Chapelle sur Erdre suivre les pancartes « Nantes » avec l'autocollant de la Vélodyssée.

Passer au-dessus du périphérique et poursuivre sur la piste cyclable jusqu'à ce panneau



Prendre « Nantes La Jonelière »

Suivre la route (qui passe sous deux ponts) jusqu'au quai de la Jonelière que l'on prend jusqu'au bout.

Sans remorque, ne plus suivre l'itinéraire fléché mais prendre le long de l'eau



Attention, non sur la petite route goudronnée mais sur le chemin (derrière la voiture, sur cette photo).



Comme cela !

Suivre le chemin le long de l'eau. Ici les piétons sont prioritaires sur les cyclistes.

On arrive à un pont en bois :



que l'on emprunte et on continue toujours le long de l'eau jusqu'à une partie goudronnée qui passe sous un autre pont (la Tortière).

Aller jusqu'au stop et tourner à gauche (Bd Van Iseghem)



Prendre de l'élan (et changer de vitesse pour pouvoir monter la dernière côte) jusqu'au feu.

Vous avez un « tourne-à-droite » qui permet aux cyclistes de ne pas s'arrêter même si le feu est rouge



Monter la rue E. Etiennez jusqu'à la rue de la Fontaine de Barbin (c'est la deuxième à gauche).

Elle est en sens interdit mais vous pouvez l'emprunter (sur le trottoir, éventuellement).

La Maison Jaune est un peu plus loin...



Soyez les bienvenu(e)s !

